

Gracial asegura que dará el máximo en Lima y niega sentirse protagonista (+Audio)



Lima, 26 jul (RHC) El versátil Yurisbel Gracial, envuelto en una temporada de lujo en el béisbol japonés, declaró sentirse feliz de vestir el uniforme del team Cuba en los Panamericanos de Lima y aseguró que dará el máximo para el equipo.

“Me siento muy feliz de estar representando aquí a nuestro país. Nos estamos preparando bien, estamos en buenas condiciones y el equipo se encuentra con muy buena motivación”, dijo el jugador de 33 años en declaraciones al diario digital Jit poco después de su arribo a la capital peruana.

En su segunda temporada en la Liga Profesional Japonesa (NPB) con los Halcones de SoftBank, Gracial se encuentra entre los mejores bateadores, al promediar para 329, con 32 extrabases, incluidos 20 jonrones, en 65 partidos.

“El rendimiento este año ha sido muy bueno. Tengo más experiencia, adaptación y más conocimientos sobre el pitcheo en Japón”, añadió Gracial, quien fue convocado en Japón por vez primera a la Serie de Estrellas.

Aunque advirtió que aún se siente el brusco cambio horario entre Japón y Perú (14 horas), se mostró confiado en poder adaptarse antes del inicio del torneo, el liunes 29, cuando el equipo cubano enfrente a Colombia.

Negó que por su buen momento es uno de los puntales del plantel y defendió el juego colectivo en aras de lograr un gran resultado.

“Ser protagonista son palabras mayores. Creo que no (soy protagonista). Eso le corresponde a todos los peloteros. Si cada cual hace su trabajo podemos alcanzar un buen resultado”, remarcó.

Se mostró feliz de haber sido llamado a integrar el team Cuba, algo que consideró muy importante para su expediente como pelotero.

No mostró preferencia por jugar a la defensa en ninguna base y dejó claro que donde el mentor Rey Vicente Anglada lo necesite dará el 100 por ciento para que salga el resultado.

El béisbol cubano aspira a recuperar en Lima la corona que no gana desde Rio-2007, justamente también al timón del mentor Anglada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197215-gracial-asegura-que-dara-el-maximo-en-lima-y-niega-sentirse-protagonista-audio>



Radio Habana Cuba